

En Puerto Natales

# Mujer sufre lesiones graves tras caer desde un segundo piso

- La víctima quedó atrapada entre los medidores de los suministros, lo que obligó a una compleja operación de rescate por parte de Bomberos.

**Policía**  
 policial@elpinguino.com

**U**na mujer resultó con una fractura grave luego de caer desde el segundo nivel de una vivienda en la céntrica calle O'Higgins de Puerto Natales. El incidente, ocurrido cerca de las 6:00 horas de la madrugada de este domingo, movilizó a los equipos de emergencia de la comuna y generó expectación entre los vecinos.

Personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) de Puerto Natales se encontró con una escena compleja: la mujer se encontraba atrapada entre los nichos de los me-

didores, lo que impedía su extracción. Ante esta situación, fue necesaria la intervención de la Unidad de Rescate de la Primera Compañía de Bomberos de la ciudad.

El comandante de Bomberos de Puerto Natales, Sergio Ramírez, explicó a Milodón Comunicaciones los desafíos del rescate: "Nos llaman por una situación de una persona que se habría caído de una altura aproximada de tres metros. Cuando llega a nivel de suelo, una de sus extremidades, específicamente el tobillo, quedó atrapado en un nicho de un medidor de agua. Costó un poco sacarla de la posición, ya que teníamos muy

poco espacio para trabajar. Hubo que romper parte de la estructura del nicho y la logramos sacar".

Una vez liberada, la mujer fue evaluada por el personal del SAMU en el mismo lugar de los hechos. Posteriormente, fue trasladada de urgencia al Hospital de Puerto Natales, donde los exámenes médicos confirmaron una fractura de carácter grave, aunque se descartó que su vida corriera peligro.

El lugar donde ocurrió este lamentable suceso es un conjunto de cabañas que se arriendan, una característica que lleva a las autoridades a presumir que la mujer no sería residente

de Puerto Natales, sino más bien una turista. Asimismo, se especula que podría haber estado en la ciudad para disfrutar de los eventos programados en el marco del aniversario de la capital de la Provincia de Última Esperanza, que atraen a numerosos visitantes durante estas fechas.

La situación fue notificada a Carabineros de Chile, los que iniciaron las diligencias correspondientes. La institución policial informará a la Fiscalía sobre lo ocurrido, con el objetivo de investigar si en el incidente pudo haber intervenido alguna tercera persona o si se trató de un accidente fortuito.



Personal de Bomberos y el SAMU acudieron al sector, procediendo a la atención de la mujer.